

FDP Maintal

KLAUS GERHARD: KEIN NEUBAU AM RATHAUS HOCHSTADT

23.02.2021

Unserem stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden Klaus Gerhard war es immer wichtig, dass am Rathaus in Hochstadt kein Neubau anstelle des jetzigen Altbaus entsteht. Er setzt auf die Nutzung der ehemaligen Polizeistation in Dörnigheim und das geplante Bürger- und Dienstleistungszentrum als Ergänzung zum Rathaus in Hochstadt. Ihm geht es um einen sorgsamen Umgang mit den Steuergeldern.

Hier sehen Sie seinen Video-Cast:

Ihr Browser kann dieses Video nicht wiedergeben.

Dieser Film zeigt eine Demonstration des Video-Elements. Sie können es unter [Link-Adresse](#) abrufen